
Allmählich habe ich die Hoffnung aufgegeben, das Reimmonster zu zähmen, und bin aus diesem Grund auf
Gedankengedichte umgestiegen. Danke für dein Lob, es ist mir wichtig, wenigstens in einem Bereich der
Lyrik halbwegs Lesbares zustande bringen zu können.  :wink:

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Nicht hier
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